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12/12/2022 / 19h00 / École Paul-VI 
 

Membres (cocher les membres présents) 
 

☒Jonathan Gervais, Président 
☒Kathy Fontaine, Vice-présidente 
☒Marie-Ève Turcotte, membre, représentante au comité de parents 
☒Chloé Flandre, membre parent 
☐Julie Hébert, membre parent 
☐Julie Tancrede, membre parent substitut 
☐Marzieh Hemati, membre parent substitut 
 
 

 

☒Simon Lachapelle, membre enseignant 
☒Jean-Robin, membre enseignant 
☒Christine Bourgeois, membre psychoéducatrice 
☒Véronique Simard, membre technicienne en éducation spécialisée 
☒Évelyne Desrochers, membre substitut en service de garde 
☒Vicky Bouchard, directrice 
 

Invités 
 

Aucun invité 

 
 

 
No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 
No résolution 

  

1. Ouverture de l’assemblée Présence de 10 personnes; le quorum est atteint. L’assemblée 
débute à 19h04 

  

2. Adoption de l’ordre du jour Simon Lachapelle propose l’adoption de l’ordre du jour. 
Adoptée à l’unanimité 

 CÉ22-23-18 

3. Adoption du procès-verbal du 
(07 novembre 2022) et suivis 

Véronique Simard propose l’adoption du procès-verbal du 
7 novembre 2022. 
Adoptée à l’unanimité 

 CÉ22-23-19 

4. Parole au public Aucun public n’est présent à la rencontre   
5. Projet éducatif – 2023-2027 

(information) 
Vicky Bouchard présente la démarche d’élaboration du projet 
éducatif 2023-2027. Remise d’un document explicatif.  Il est 
suggéré de faire un appel à tous les parents pour vérifier l’intérêt 
de faire partie du comité d’élaboration du projet éducatif. 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

No résolution 
  

6. Affaires courantes    
6.1 Grille-matière Les membres sont consultés pour déterminer les spécialités 

offertes pour l’année scolaire 2023-2024.  Une décision doit être 
prise pour le prochain CÉ du 25 janvier 2023. Les différents enjeux 
reliés à cette décision sont exposés et les solutions possibles 
abordées.  Les avis sont partagés.  Les résultats du vote 
préliminaire sont : maintient de trois disciplines (3),  changement 
pour un art en continue (3) et abstentions (3). 

Le sujet sera apporté 
pour approbation lors de 
la prochaine rencontre 
du CÉ. 

 

7. Suivis des comités    
7.1 Projet cour d’école La directrice présente le projet d’embellissement de la cour de 

l’école qui prévoit les éléments suivants : 

« Dans le cadre de consultations sur l’embellissement de la 
cour d’école, les élèves, l’équipe-école, les parents et la 
communauté ont identifié plusieurs besoins auxquels nous 
voulons répondre par plusieurs éléments d’amélioration. Tout 
d’abord, nous souhaitons procéder à l’installation d’un 
module de jeu s’adressant à la clientèle du 1er cycle. L’objectif 
étant de favoriser la création de nouvelles expériences tant au 
niveau visuel que sensoriel en leur faisant découvrir un nouvel 
environnement totalement nouveau et divertissant. Nous 
croyions fermement que ce module profitera pleinement à 
nos élèves et permettra d’accroître les interactions positives 
entre les jeunes. Ensuite, nous planifions ajouter une classe 
extérieure simple qui permettra de faire l’enseignement en 
milieu naturel. L’ajout de quelques arbres à croissance rapide 
aux arbres matures déjà présents permettra de créer un ilot de 
fraîcheur. Finalement, nous voudrions intégrer une butte 
naturelle dans notre aménagement qui permettra aux élèves 
d’y jouer été comme hiver, autant de façon structurée que 
ludique. Il sera également important d’améliorer certaines 
installations existantes (volley-ball et soccer). » 

 CÉ22-23-20 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

No résolution 
  

Ce projet permettra aux élèves de s’amuser, de se reposer et 
d’apprendre. Il permettra également, à partir d’un 
encadrement et un accompagnement du personnel, de 
développer les habiletés sociales des élèves et de contribuer à 
améliorer les relations interpersonnelles. 

Le coût estimé de ce projet est de 155 198$ Ce projet sera financé 
de la façon suivante : 

 

Source de financement Montant 
Subvention de la mesure 50530 100 000$ 
Fonds à destination spéciale de 
l’école 

20 198$ 

Campagnes de financement déjà 
faites 

- 

Campagnes de financement à 
venir 

- Danses et soirées cinéma 
- Marcheton-marathon 
- Fête de fin d’année 

15 000$ 

Don de la ville de Boucherville 5000$  ou  l’équivalent  
en  ress. humaines  ou 
matérielles 

Don de partenaires sous 
forme de commandites 
(Caisse Desjardins, Lowe’s) 

Caisse Desjardins 10 000$ 
Lowe’s 5000$ ou 
l’équivalent en ress. 
humaines ou matérielles 

Il EST PROPOSÉ PAR Simon Lachapelle D’AUTORISER le directeur 
ou la directrice de l’école à faire les démarches requises pour la 
mise en œuvre du projet d’embellissement de la cour d’école 
Paul-VI. Adoptée à l’unanimité 



Procès-verbal 
Séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école Paul-VI 

4 
 

Procès-verbal – Conseil d’établissement – 12/12/2022     Prise de note par Geneviève Mailloux 

No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

No résolution 
  

 
7.2 Financement Rencontre du comité de financement le 11 janvier 19h00   
8. Information    
8.1 Parole à la représentante du 

comité de parents 
Monsieur Luc Lapointe a présenté le PEVR, retour sur la 
consultation sur le calendrier scolaire, journée de la persévérance 
scolaire les parents, offre de service sur le HDAA, viser deux 
écoles avec des plans intermédiaires par secteur. Plan de 
communication aux parents concernant la douance. 

  

8.2 Parole à la représentante du 
service de garde 

Les membres du CÉ sont d’accord pour ajouter des sorties lors 
des journées pédagogiques, le CÉ revient sur le point de manger 
par terre, aviser les parents de fournir une serviette.   

  

9. Autres sujets    
 Écologie Cholé Flandre propose le projet écologie.  Ce projet vise à intégrer 

les bonnes attitudes de vie et la récupération.  
Le sujet sera apporté à 
l’équipe-école lors de la 
prochaine assemblée 
générale 

 

 Hors-piste Jonathan propose d’explorer le programme hors-piste. Christine 
Bourgeois s’informe et nous revient lors du prochain CÉ.  

  

10 Levée de l’assemblée 21h40   
 
 
 
 
_______________________________________________     _______________________________________________ 
Jonathan Gervais, président du conseil d’établissement      Vicky Bouchard, directrice de l’école Paul-VI  


